



MDMK x SMM25

Dans le cadre de la Semaine Mode de Montréal 2025 (SMM25), le collectif MDMK présente son activation officielle, une vitrine créative et engagée dédiée aux talents émergents ou établis issus des communautés afrodescendantes.

La vitrine MDMK est une mosaïque de matières, d'idées et de récits, qui plonge le public dans l'univers audacieux, engagé et interdisciplinaire du collectif MDMK. Pensée comme une interface entre l'art et le design, cette vitrine met en valeur une démarche écoresponsable.

Cette activation prendra la forme d'une vitrine scénographiée et d'un espace d'exposition immersive, conçus pour :

- Mettre en lumière des designers engagés dans des pratiques artistiques, culturelles, identitaires ou durables
- Offrir une expérience esthétique et réflexive au public
- Célébrer les récits individuels de création à travers un fil narratif collectif

Objectifs

- Valoriser les créateurs engagés dans la diversité culturelle et le design de sens.
- Offrir une scène à des voix sous-représentées dans l'industrie de la mode et de design d'intérieur.
- Créer une expérience immersive autour de la création, de l'engagement et de l'identité.

Horaire

SANGARE Studio : 9200 rue Meilleur #212B, Montréal H2N 2A5

- Vendredi 26 septembre 18:00 à 22:00 - Soirée de lancement & vernissage - Sur invitation
- Samedi 27 et dimanche 28 septembre 10:00 à 17:00 - Ouvert au public - Billets: [lien Eventbrite](#)





MDMK x SMM25

As part of Montreal Fashion Week 2025 (SMM25), the MDMK collective presents its official activation: a creative and committed showcase dedicated to emerging or established talents from Afro-descendant communities.

The MDMK display is a mosaic of materials, ideas, and stories, immersing the public in the bold, engaged, and interdisciplinary universe of the MDMK collective. Designed as an interface between art and design, this showcase highlights an eco-responsible approach.

This activation will take the form of a curated window display and an immersive exhibition space, designed to:

- Highlight designers engaged in artistic, cultural, identity-based, or sustainable practices
- Offer the public an aesthetic and reflective experience
- Celebrate individual stories of creation through a collective narrative thread

Objectives

- Showcase creators committed to cultural diversity and meaningful design
- Provide a platform for voices underrepresented in the fashion and interior design industries
- Create an immersive experience centered on creation, engagement, and identity.

Horaire

SANGARE Studio : 9200 rue Meilleur #212B, Montréal H2N 2A5

- Friday, September 26, 6:00 pm – 10:00 pm – Launch Party & Opening Night – By Invitation Only
- Saturday, 27 & Sunday, September 28, 10:00 am– 5:00 pm – Open to the Public – Eventbrite link

